

**NOTA KESEPAHAMAN ANTARA
PROGRAM STUDI AL-AHWAL AL-SYAKHSIYAH FAKULTAS AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SIDOARJO DENGAN
MA'HAD SA'AD BIN ABI WAQQASH UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PALEMBANG**

Menimbang hasil pertemuan antara Ketua Program Studi Al-Ahwal Al-Syakhsiiyyah Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Sidoarjo, yang selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA dengan Mudir Ma'had Sa'ad bin Abi Waqqash Universitas Muhammadiyah Palembang yang selanjutnya disebut PIHAK KEDUA.

Mengingat urgensi, relevansi, dan nilai strategis dari kemitraan antara Ketua Program Studi Al-Ahwal Al-Syakhsiiyyah Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Sidoarjo dan Ma'had Sa'ad bin Abi Waqqash Universitas Muhammadiyah Palembang dalam meningkatkan penyebaran keilmuan keislaman dan dakwah Islam di segenap penjuru tanah air Indonesia, serta kelanjutan Pendidikan Bahasa Arab dan Ilmu-Ilmu Keislaman yang diselenggarakan di Ma'had Sa'ad bin Abi Waqqash Universitas Muhammadiyah Palembang.

Memperhatikan pentingnya kemitraan tersebut dituangkan dalam suatu nota kesepahaman untuk memulai langkah bersama guna merealisasikan maksud tersebut di atas, maka ;

Dengan ini kedua belah pihak menyatakan persetujuan sebagai berikut :

1. PIHAK KEDUA sanggup mengirimkan beberapa diantara alumni-alumninya untuk melanjutkan studinya ke tingkat strata satu (S 1) di Program Studi Al-Ahwal Al-Syakhsiiyyah Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Sidoarjo.
2. PIHAK PERTAMA melaksanakan pendidikan terhadap para alumni-alumni ma'had itu dengan standar pendidikan stara satu (S 1) yang telah ditetapkan pemerintah.
3. PARA PIHAK sepakat untuk mengadakan kerjasama dalam peningkatan Bahasa Arab dan ilmu-ilmu keislaman dengan mengadakan pelatihan bersama yang waktu dan tempatnya akan ditentukan kemudian, baik secara mandiri atau bekerjasama dengan pihak lain.
4. PIHAK KEDUA setuju untuk menampung kembali alumni yang sudah lulus Program Studi Al-Ahwal Al-Syakhsiiyyah Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Sidoarjo untuk diangkat sebagai tenaga pengajar atau membantu dakwah Islam di Ma'had Sa'ad bin Abi Waqqash Universitas Muhammadiyah Palembang atau di wilayah kerja Ma'had tersebut.

Implikasi praktis dari nota kesepahaman ini berlaku mulai Maret 2014 dan selanjutnya untuk jangka waktu 5 tahun (2014-2019).

Sidoarjo, 21 Maret 2014 M
20 Jumadil Awal 1435 H

